
                                                           
                                                                Moin
                                                                Moin
                                                           Liebe Segler
                                                                           liebe,
                                                                     Seglerinnen
                                                             liebe Motorbootfahrer,
                                                        liebe Motorbootfahrerinnen,
                                                                das Jahr 2023 geht
                                                                    jetzt zu Ende. 
                                                         Es hatte, wie immer, sehr
                                                             viel sonnige Tage für
                                                     uns aber natürlich auch Sturm
                                                          und Regen. Im Alltag des
                                                Vereins gab es Höhen und Tiefen, die 
                                                       wir alle gut  gemeistert haben.
                                             Clubabende, Gemeinschaftsfahrten sowie
                                                    Regatten, sogar mit den polnischen
                                        Partnervereinen in Stettin gehörten wieder dazu.
                                                 Auch unsere gemeinsamen Einsätze im
                                   Yachthafen waren positive, teambildende Aktionen des
                                            Vereinslebens in diesem Jahr. Ein besonderer
                                  Moment war die Verleihung der Ehrenmitgliedschaft an
                                        Seglerinnen und Segler, die mehr als sechzig Jahre
                               aktiv den Verein aufgebaut und das sportliche aber auch das
                                    gesellige Leben angekurbelt haben. Sie sind Vorbild für
                            Generationen, die jetzt für den Verein einstehen. Sie sollten auch
                                 die  aufrütteln, die im Windschatten  sehr aktiver Mitglieder
                         nur ihr Boot pflegen und ihre Touren genießen. Wir brauchen für eine
                             sichere Zukunft des Yachtclubs mehr Hände, die anpacken und
                          organisatorische Talente, die das Vereinsleben planen und steuern.
                      Auf diesem anspruchsvollen und erlebnisreichen Weg wünschen wir uns
                        allen Gesundheit,frohe Stunden im Kreis der Familie und mit Freunden
                  sowie erfolgreiche Touren auf den Revieren um Ue`de sowie auf allen Meeren.
 
                                                     Gebt auf euch acht und begeht das
                                                           Weihnachtsfest mit Freude.
                                                      Lasst es Silvester richtig krachen.
                                                           Das geht sogar ohne Böller
                                                     aber nicht ohne Hoffnung auf ein
                                                       Jahr mit viel Raum zum Segeln.
                                                   Vorstand Yachtclub Ueckermünde e.V.



 


